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DATA: 11/04/2013 
Presentes: Nicanor Cardoso, Nibar Rodrigues, Sabrina Miranda Covalski, Romoaldo Rebello 

Siggelkow, Fernando Gonçalves Bitencourt, Marcelo Maia Sobral, Adriane Stroisch, José Márcio 

Coelho, Eduardo Pereira Xavier Filho, Tayná Dalsasso 

Pontos discutidos na reunião: Prof. Nicanor inicia a reunião com o primeiro ponto de pauta: 1) 

Aprovação da ata da reunião anterior: Sem nenhuma sugestão de modificação, a ata da reunião do 

dia 04/04/2013 foi aprovada. 2) Informes: a) Prof. Nicanor fez um breve relato sobre a reunião com 

representantes da Pró-Reitoria de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação, Prof. Luiz Henrique, e da Pró-

Reitoria de Extensão e Relações Externas, Servidora Fabiana, sobre o Hotel Tecnológico no Câmpus 

São José; b) Relato sobre a visita à Reitora da Universidade de São José (USJ), Profª. Jaqueline 

Zarbato, ficando agendada reunião para o dia 23/04/2013 com o Diretor do Departamento de Ensino, 

Pesquisa e Extensão, Prof. Marcílio, e Coordenadores das Áreas dos Cursos do Câmpus com o núcleo 

de ensino da USJ para verificar a possibilidade de cooperação entre as duas instituições; c) Visita 

realizada ontem, dia 10/04/2013, à Vereadora Meri Hang e ao Presidente da Câmara de Vereadores de 

São José, Vereador Sanderson de Jesus, com o intuito de agradecer a proposta e aprovação da moção de 

congratulação ao Câmpus São José por alcançar o primeiro lugar no Exame Nacional do Ensino Médio 

(ENEM) em nível estadual, na categoria escola pública. Na oportunidade, ficou acordada uma 

apresentação do Câmpus na Câmara de Vereadores de São José no mês de maio para divulgar o IFSC e 

mais especificamente o nosso Câmpus; d) Acontecerá a transmissão da construção do Plano de 

Desenvolvimento Institucional (PDI) do IFSC, amanhã, dia 12/04/2013, às 14h45min, no auditório; e) 

Iniciará a campanha de doação de livros para a Biblioteca Pública do município de Garopaba. Os livros 

poderão ser entregues na Biblioteca do Câmpus de São José nos dias 12 e 15/04/2013; f) Presença da 

Auditora da Controladoria Geral da União (CGU) na reunião do Colégio de Dirigentes do dia 

08/04/2013, que comunicou a realização de auditoria prioritária e aprofundada na questão de pessoal do 

IFSC, a pedido do Tribunal de Contas da União (TCU); g) Sobre a progressão docente, está 

determinado que, de meados de julho de 2008 a março de 2013, a progressão será de 18 meses. Após, 

será de 24 meses, conforme decreto. Estas progressões serão realizadas até a folha do mês de maio de 

2013 pela Coordenadoria de Gestão de Pessoas do Câmpus (CGP); h) Os relatórios da Comissão 

Própria de Avaliação (CPA) referentes ao ano de 2012 já estão disponíveis no site do IFSC; i) As provas 

de desempenho didático e prático do concurso público do IFSC serão realizadas na próxima semana. 

No Câmpus São José, serão realizadas as provas para os cargos de: professor de química, professor de 

química orgânica, professor de pedagogia, professor de desenvolvimento de telecomunicações e técnico 

em laboratório de química; j) Ocorrerão eleições unificadas no IFSC para os seguintes órgãos: 

Conselho Superior (5 vagas), Colegiado de Ensino, Pesquisa e Extensão – CEPE (26 vagas), Colegiado 

de Desenvolvimento de Pessoas – CDP (12 vagas) e CPA (11 vagas). As eleições acontecerão dia 

11/06/2013. 3) Representação docente suplente no Colegiado: Docentes informaram que não há 

indicação de nomes. Ficou acordado que será informado o nome do novo representante na próxima 

reunião ordinária. 4) Relato dos trabalhos da Comissão para Elaboração do Regulamento de 

Funcionamento do Colegiado do Câmpus: Prof. Fernando relatou os trabalhos da Comissão. 

Informou que a Servidora Karla (membro da Comissão) está afastada devido à licença à gestante e o 

Prof. André Alves está envolvido no Programa de Doutorado e não poderá permanecer na Comissão. A 

Servidora Adriane sugeriu a revisão da composição da Comissão atual, bem como a definição de um 

cronograma dos trabalhos. Após, foram sugeridos os seguintes nomes para compor a Comissão: 

Fernando Gonçalves Bitencourt, Adriane Stroisch e José Márcio Coelho. 5) Relato dos trabalhos da 

 

 



Comissão para Discussão sobre a Priorização das Alocações das Funções Gratificadas: O Servidor 

Nibar informou que os trabalhos da Comissão estão parados. Informou, também, que o Prof. André 

Alves, membro da Comissão, manifestou intenção de sair da mesma. Assim, sugeriu a revisão da 

composição da Comissão. Após discussão, foram sugeridos os seguintes nomes: Nibar Rodrigues, 

Jeferson Vieira e Jaci Destri. 6) Definição do processo de escolha do representante da sociedade 

civil – pai de aluno: Prof. Nicanor leu os ofícios nº23 CSJ/IFSC e nº24 CSJ/IFSC, ambos de 08 de 

abril de 2013, nos quais foi solicitado a indicação de dois integrantes (titular e suplente) para a 

representação da sociedade civil no Colegiado do Câmpus para o Conselho Municipal de Educação de 

São José (COMESJ) e para a Federação das Indústrias do Estado de Santa Catarina (FIESC), 

respectivamente. Foi sugerida a alteração da representação civil – pai de alunos por representante civil 

dos trabalhadores. Após discussão sobre a representação civil – pai de alunos, ficou decidido que os 

representantes deste Colegiado consultarão seus respectivos segmentos sobre a sugestão de alteração 

nessa representação civil e trarão as respostas na próxima reunião ordinária. 7) Calendário de reuniões 

do Colegiado do Câmpus: Prof. Nicanor apresentou a proposta de calendário para as reuniões 

ordinárias do Colegiado do Câmpus (em anexo). Todos aprovaram. 8) Relação dos servidores para 

nominação do Centro de Convivência: A Servidora Adriane informou que, em consulta ao segmento 

técnico-administrativo, foi sugerido uma consulta à comunidade acadêmica sobre qual critério de 

nominação do Centro de Convivência. Após discussão, ficou decidido que os representantes farão 

consulta sobre esse critério aos seus respectivos segmentos e trarão a resposta na próxima reunião 

ordinária. 9) Processo de Escolha Simplificado para a Coordenadoria de Extensão e Relações 

Externas: Prof. Nicanor apresentou a proposta do Edital de Convocação e Normas do Processo de 

Escolha Simplificado para a Coordenadoria de Extensão e Relações Externas do Câmpus São José (em 

anexo). Sugeriu que a Comissão do Processo de Escolha seja composta pelas servidoras: Sabrina 

Miranda Covalski, Aldanei da Silva e Rosimêri Schuck Hahn. Todos concordaram. Prof. Nicanor 

solicitou que, se não houver pedido de impugnação, a homologação do candidato escolhido seja 

realizada ad referendum no dia 03/05/2013, conforme edital. O Servidor José Márcio sugeriu que, se 

houver apenas um candidato inscrito, seja homologado na reunião extraordinária do dia 25/04/2013. 

Todos concordaram com as duas sugestões. 10) A Servidora Adriane sugeriu a apresentação do Câmpus 

aos representantes da sociedade civil do Colegiado do Câmpus. Sugeriu, também, que seja organizada 

uma pasta com a legislação relacionada ao Colegiado do Câmpus para cada membro. Prof. Nicanor 

informou que os documentos relacionados ao Colegiado do Câmpus (Estatuto do IFSC, Regimento 

Geral do IFSC e Regimento Interno do Câmpus) estão disponíveis na página do Câmpus. Não havendo 

mais nada a tratar, a reunião foi encerrada. Eu, Sabrina Miranda Covalski, lavrei a presente ata que vai 

por mim assinada.   

 


